

## Europawahl 2024

### Wahlhelfende gesucht

Kerpen, 07.03.2024

Demokratie heißt mitmachen – Wahlhelfende sind für die Durchführung von Wahlen unverzichtbar. Am 9. Juni 2024 findet die Wahl zum 10. Europäischen Parlament statt. Nur mit tatkräftiger Hilfe am Wahltag kann die Kolpingstadt Kerpen sie erfolgreich durchführen.

Wahlhelfende werden tagsüber in einem der Wahllokale oder bei der Briefwahl eingesetzt. Die Einsatzzeiten werden noch festgelegt. Nach der Schließung der Wahllokale um 18.00 Uhr helfen sie beim Auszählen der Stimmen mit. Gemeinsam beschließen sie über die Gültigkeit oder Ungültigkeit einzelner Stimmen und stellen das Wahlergebnis fest.

Wahlhelfende müssen am Wahltag mindestens 16 Jahre alt sein und nach Möglichkeit in Kerpen wohnen. Sie erhalten ein Erfrischungsgeld in Höhe von 40,- €.

Wenn Sie unsere Stadt bei der Durchführung der Wahlen unterstützen und live beim Wahlgesehen dabei sein möchten, bewerben sie sich bitte entweder per Mail an [wahlbuero@stadt-kerpen.de](mailto:wahlbuero@stadt-kerpen.de) oder über das Kontaktformular auf der Homepage der Kolpingstadt Kerpen [www.stadt-kerpen.de](http://www.stadt-kerpen.de)